

Habe nicht da!

Geschrieben von:

Sonntag, den 03. Januar 2016 um 21:16 Uhr

Habe nicht da!

Unter diesem Motto stand der **diesjährige Auftritt der Badmintonabteilung bei der TSV-Winterfeier**. Anders als in der Vergangenheit, als die Federballer schon mal als Rittersleut, als Rocker oder auch als Aerobic-Damen aufgetreten waren, spielten sie diesmal schlicht sich selbst. Vorgeführt wurde ein typischer Abschluss eines Trainingsabends, den die Federballer üblicherweise im Lamm beim Sepp ausklingen lassen. Was lag also näher, als eben diesen mit in den Auftritt einzubauen. Entsprechend groß war der Beifall, den Sepp Khan für seinen Auftritt erhielt, als er sich selbst parodierte und ins Publikum rief: "Habe nicht da!" Nicht da hatten anfangs auch die Badmintonspieler, nämlich eine Idee, wie sie diesen Auftritt abschliessen sollten. Die Tatsache, dass auch der Gesangverein den Abend öfter beim Sepp ausklingen lässt, brachte sie schließlich aber doch noch auf den rettenden Gedanken. Flugs wurde der Hit "Atemlos..." in "Gnadenlos..." umgedichtet und mit einem komplett neuen Text versehen. Das gesungene Abschlusslied enthielt dann jede Menge Anspielungen und Empfehlungen, die nicht zuletzt den anwesenden Politikvertretern mit auf den Weg gegeben wurden. Insbesondere der dezente Hinweis auf den noch immer fehlenden Supermarkt dürfte den Stettenern im Publikum aus dem Herzen gesprochen haben. Für eine Mitgliedschaft im Gesangverein hat die gesangliche Darbietung zwar dann letztendlich nicht gereicht, aber großen **Spaß haben die Federballer allemal gehabt!** □

Habe nicht da!

Geschrieben von:

Sonntag, den 03. Januar 2016 um 21:16 Uhr



TSV-Winterfeier 2015:
Sepp live on stage

Habe nicht da!

Geschrieben von:
Sonntag, den 03. Januar 2016 um 21:16 Uhr

